



安田さんは、神奈川県横浜市の出身。高校生のころからの夢だった大手銀行の銀行マンになることを目指して、秋田職能短期大学の情報処理科で銀行マンを目指している安田さんです。

趣味は音楽鑑賞。特に洋楽が好きで、ひまを見つけてはよく聴いています。また、横浜にいたころからスキーも好きで、今シーズンは三回スキー場に行って来たとか。

短大に入学したころはホームシックにかかり、故郷の横浜に帰りたいと思ったのですが、今では、クラスや学校に友達がたくさんでき楽しい学生生活を過ごしています。また、下宿が片山の親戚の家ということでホームシックは、完全に克服できました。

担当の先生に尋ねると、「いい意味で人当たりがよく、物事を良い方向に解釈できる学生です。责任感が強く、努力家でもあります。しかし、ちょっと早とちりのところもありますね」と話してくれました。

## キラットさん

BEAMBITIOUS

### 『将来は銀行マン』

秋田職能短大 2年

安田 真と人さん

今回の「キラットさん」は、秋田職能短大の情報処理科で銀行マンを目指している安田さんです。

し、職能短大の情報処理科に入学しました。秋田の職能短大を希望した理由は「学校が新しいので設備が良くて、また、学生数が少ないためきめ細かい指導が受けられるのではないか」と思つたからだそうで、現在は、十月に実施される情報処理の二種試験合格に向かって一生懸命勉強しているところです。

趣味は音楽鑑賞。

特に洋楽が好きで、ひまを見つけてはよく聴いています。

また、横浜にいたころからスキーも好きで、今シーズンは三回スキー場に行って来たとか。

短大に入学したころはホームシックにかかり、故郷の横浜に帰りたい

と思つたそつですが、今では、クラスや学校に友達がたくさんでき楽しい学生生活を過ごしています。また、下宿が片山の親戚の家ということでホームシックは、完全に克服できました。

担当の先生に尋ねると、「いい意味で人当たりがよく、物事を良い方向に解釈できる学生です。责任感が強く、努力家でもあります。しかし、ちょっと早とちりのところもありますね」と話してくれました。

## 市川市 → 大館着

前略

### 大館市民になりました

(49)

☆今日は谷地町後の斎藤進さんのご一家です。

Q・ご家族は何人ですか?

妻の展示と一人です。

Q・どちらからおいでになりましたか?

今年の四月八日に千葉県市川市から来ました。ホカホカの大館市民です。

Q・大館の印象はいかがですか?

まだ来たばかりなのでよく分かりませんが、きりたんぽの本場だとということですから、いつかおいしいきりたんぽを食べたいものです。そして、自分でだしを取ったきりたんぽに挑戦したいものです。言葉については、出身が秋田県内ですからそんなに困らないのですが、早口で言われる

と分からなくなることがあります。

Q・食べ物や言葉はどうですか?

静かな街ですね。近所の方たちもとても親切です。また、水道水がとてもおいしいと感じました。千葉県の水道水は臭くてとても飲めるものではなく、ペットボトルの天然水を飲んでいたんですよ。

Q・大館にどんなことを望みますか?

街を歩いてみると道路が狭く、雪が降ると車がすれ違うことが難しいと思います。道路整備を急がなければならぬと思います。また、長木川を挟んで街が二分されているようですね。そのため、なんとなく暗い街のイメージがあります。これから、自転車で大館の良いところを探検をしてみるつもりです。



進さんと奥さん